

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MATERIA:

DESARROLLO HUMANO

CUATRIMESTRE -GRUPO:

6° CUATRIMESTRES-LIC. EN NUTRICIÓN

PRODUCTO ACADÉMICO:

ANÁLISIS

TEMA:

JUAN LAFARGA

ALUMNO:

ASHLEY RAQUEL FLORES CORDERO

INTRODUCCIÓN.

El desarrollo humano es un proceso en el cual los conocimientos se amplía, es un desarrollo de nunca acabar hasta que fallece y es que, si nos desarrollamos en todos lo hábitos solo que uno mas que el otro, nuestros antepasados aprendían por la experiencia, por los errores en todos los aspectos, aprendieron por las casualidades como el microscopio, además nuestro cuerpo entra en una etapa de crecimiento y después al desarrollo hasta que solo adultos y seguimos hasta ser ancianos.

Juan Lafarga fue maestro y doctor en psicología clínica por la universidad de Loyola en chicago, inicio en los años de los sesenta en la universidad iberoamericana un movimiento y una disciplina que hoy se conoce como desarrollo humano

DESARROLLO

Juan Lafarga dice que la espiritualidad del hombre contemporáneo, en lugar de estar más separada del mundo, entabla con él un diálogo mutuamente enriquecedor.

Directo o indirecto. Dice Lafarga que los valores no se enseñan, contagian. Explicarlos no es lo mismo que transmitirlos, que contarlos. Y que corresponde vivir dichos valores con pasión y alegría hasta sus últimas consecuencias.

dice Juan Lafarga-, no es lo mismo espiritualidad que religión. La espiritualidad está en la búsqueda universal de todos los seres humanos para encontrar las respuestas a las preguntas básicas sobre la existencia humana.

¿Individuo o comunidad? Escribe Lafarga: "Hay grupos que piensan que los estudiantes, maestros y egresados de los programas de desarrollo humano suelen centrarse demasiado en su propio crecimiento como individuos, perdiendo así la responsabilidad social que emana directamente de la investigación clínica y educativa de los psicólogos humanistas con el enfoque centrado en la persona."

CONCLUSIÓN

Juan Lafarga fue el psicólogo clínico e incluso lo relacionaron con Maslow, en algunas frases habla de los valores en donde debemos tomarlo como una costumbre ya que se practica todos los días. Sus aportaciones fueron cambiando la psicología de hoy y ahora nos dejó otra ciencia que es el desarrollo humano. Fue pionero de la Psicología Humanista en México y fundador del Departamento de Desarrollo Humano de la Universidad Iberoamericana.